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令和５年度第１回学校給食センター運営審議会 議事録 

 

 

１ 日  時 令和５年１０月２３日（月）午後３時から３時３５分 

 

２ 場  所 府中市立学校給食センター ２階 会議研修室 

 

３ 出席委員 １３名 

       堀 誠一委員 荒川徳子委員 佐藤陽子委員 一色真史委員 

       相樂捺代委員 久村聡一委員 鈴木敬一郎委員 永峯寛士委員 

       日野佳昭委員 石井 修委員 山内雅士委員 秋山聡子委員 

       田原なるみ委員※ 

       ※代理出席 多摩府中保健所生活環境安全課 栗原主任 

 

４ 欠席委員 ４名 

       横林賢人委員 岡田英世委員 三浦 航委員 鈴木孝弘委員 

 

５ 出席職員 ９名 

       酒井 泰教育長 矢ケ﨑幸夫教育部長 

       桐生光章給食センター副所長 宗村将之主査 

       高野雅士技能主査 安齋純子主任栄養士 石塚麗奈主任栄養士 

       中島久代主任栄養士 桑田優司職員 

 

６ 傍 聴 者 なし 

 

７ 配布資料 

 (1) 府中市立運営審議会委員名簿・席次表 

 (2) 府中市立学校給食センターパンフレット「施設のご案内」 

 (3) 運営審議会資料１ 府中市立学校給食センターの概要（令和５年度版） 

 (4) 運営審議会資料２ 学校給食費の状況について 

 

８ 内  容 

 (1) 開会 事務局より開会の挨拶 

 (2) 委嘱状交付の説明（事務局） 

 (3) 教育長挨拶 

 (4) 委員紹介 

 (5) 事務局紹介 

 (6) 役員選出 

  会 長……堀委員（学校長の代表） 

  副会長……佐藤委員（副校長の代表） 
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 (7) 報告事項 

報告事項１「学校給食センターの稼働状況について」 

資料１に基づき事務局より説明。 

 

【質疑応答】 なし 

 

報告事項２「学校給食費の状況について」 

資料２に基づき事務局より説明。 

 

【質疑応答】 

 

（委  員）給食費の滞納について、滞納額等は昨年と比べてどのような変化が

あるか。 

 

（事 務 局）令和４年度末の時点で滞納者数は１６０名、金額は約４５０万円と

なっている。年度末時点の滞納額は毎年約４００万円程度で推移し

ている。また収納率は９９．４７パーセントとなっている。 

 

（委  員）令和３年度と令和４年度で滞納額等は同じなのか。 

 

（事 務 局）全く同じではなく、金額は若干増えている。 

 

報告事項３「給食費の公費負担について」 

事務局より説明。資料なし。 

 

【質疑応答】 なし 

 

 (8) その他 

（事 務 局）１０月２８日土曜日に給食センターにて令和５年度給食展・試食会

を実施する事について報告。 

 

（委  員）資料１の最終ページ「地元産野菜の使用」のうち、品目１９番のピ

ーマンと２２番のほうれん草の使用量が６キロで全体の食数に比べ

て少ない気がするが、どのような使い方をされたのか。地元産以外

の野菜と併せて使ったのか。 

 

（事 務 局）ご指摘の通り、すべて地元産だけで賄えないため業者納入分と併せ

て使う、また、献立によってはその日使用する野菜を地元産で賄う

といった形で調整しながら使っている。 

 

(9) 閉会 

 


